Wiens neue Eventlocation Der "Rosenhügel" blüht auf

Nachrichten Wien > Meinbezirk Wien

Das geschichtsträchtige und denkmalgeschützte Rosenhügelstudio ist ab sofort nicht nur eine der weltbekanntesten Synchron Stages für Musikaufnahmen von Hollywoodblockbustern, sondern wird dank Eventexpertin Katharina Perry nun auch zum Schauplatz rauschender Partys und gelungener Firmenevents.

LIESING. Das Studio am Rosenhügel wurde einst von Karajan für seine Klassik-Aufnahmen entdeckt. Seither werden hier dank der legendären Akustik bis heute Soundtracks für...

quelle: Meinbezirk Wien











heute 11:48

Pregarten blüht auf: 13. Pflanzl- und Gartlerkirtag

PREGARTEN. Die schöne Parkanlage rund um die Stadtpfarrkirche blüht auch heuer wieder auf. Am Samstag, 27. April, von 8 bis 17 Uhr präsentieren über 150 Aussteller beim Pflanzlund Gartlerkirtag des Siedlervereins ihre Ideen und Produkte rund um das grüne Thema.

Tips 2019-04-21 11:24

Pregarten blüht auf: 13. Pflanzl- und Gartlerkirtag

PREGARTEN. Die schöne Parkanlage rund um die Stadtpfarrkirche blüht auch heuer wieder auf. Am Samstag, 27. April, von 8 bis 17 Uhr präsentieren über 150 Aussteller beim Pflanzlund Gartlerkirtag des Siedlervereins ihre Ideen und Produkte rund um das grüne Thema.

2019-04-21 17:42

Neuesten nachrichten aus Meinbezirk Wien

heute	Radfahren in Hernals Friedhof
11:48	Hernals: Radler leben gefährlich

heute	Der Brunnenmarkt Liebkind der
11:48	Ottakringer

heute	Wiens neue Eventlocation	Der
11:48	"Rosenhügel" blüht auf	

heute	Wiener Museen Leopold Museum:
10:45	Eine verhängnisvolle Liebe: Oskar
	Kokoschka - Alma Mahler

Neuesten nachrichten aus Wien

	heute 11:54	Wieden: Einmal um die ganze Welt in einem Bezirk
	heute 11:54	Erdäpfelbauern planen für Donnerstag Protest
	heute 11:54	Online-Bank N26 plant 300 Jobs in Wien
	heute 11:48	Radfahren in Hernals Friedhof Hernals: Radler leben gefährlich
	heute	Der Brunnenmarkt Liebkind der

Neuesten nachrichten aus Austria

Kickl evaluiert Stellungnahmen zu 1,50-Stundenlohn. Die Begutachtung für die umstrittene Lohnkürzung für Asylwerber ist am Ostermontag abgelaufen. Ob man am Plan festhält und wie mit Ländern und Gemeinden heute verfahren wird, die sich nicht an den



